

LOT 13

DESCRIPTION



Couvert d'une variété d'arbres matures, ce lot est perché au-dessus du sentier Fairbairn qui mène au sentier proposé le long de la rivière, vers le village. La vue des collines du centre de ski Vorlage vers le sud offre une expérience unique. Ce lot offre une topographie variée avec différents niveaux plats, parfaits pour des espaces de détente en plein-air. Profitez de l'intimité offerte par un emplacement près du cul-de-sac.

Filled with a variety of mature trees, this lot is perched above Fairbairn Trail which leads to the proposed trail along the river, towards the village. The sun filled south facing view of the Vorlage ski hills is a unique feature. This lot offers a varied topography with different tiered flat spots, perfect for outdoor lounging areas. Enjoy the privacy of being located near the end of the cul-de-sac.

TAILLE DU LOT/LOT SIZE:
ENTRÉE/DRIVEWAY:
SERVITUDE:

42,751 ft² [0.98 ACRE] / 3972 m²

PARTAGÉE / SHARED

SENTIER / TRAIL - - - - -



WELL



SEPTIC